

拝啓 貴社ますますご繁栄のこととお慶び申し上げます。

「中小企業経営者指導の祖」として有名な牟田學氏(日本経営合理化協会 創設理事長)は今年1月にお亡くなりになりましたが、私自身も牟田學氏の著書「社長のいき方」「社長業実務と戦略—社長専門コンサルタントが説く新しい『繁栄と躍進』の着眼点」「打つ手は無限～変貌する社長業」などを読んだり、日本経営合理化協会のセミナーに参加したりしてました。日本経営合理化協会の現理事長は息子さんの牟田太陽氏が務められています。牟田太陽さ

んが、売上げを伸ばす決め手は社長の想像力(創造力)と仰ってました。消費者の多様化に伴い、お客様の要求も多様化してきており、何が売れるか、何がヒットするかわかりにくい時代になってきております。いま流行ってる物モノを見て、聞いて、触れてみること。海外にあって日本にないモノを調べる、行ってみる、見てみる、体験してみること。自社の商品に他社の技術などを組み合わせて新しいモノを生み出せないか考えてみること。こういったことを習慣づけていかないと売れるモノは絶対に生み出せない。社長は「想像力(創造力)」が全てだ!社長は絶えず想像力(創造力)を鍛えておかなければならぬという言葉はとても印象的でした。僕自身、想像・妄想は得意なほうで常日頃から想像・妄想をしています。もっと想像力(創造力)を鍛えるために、来年1/5～1/9まで米国ラスベガスで開催される世界最大のエレクトロニクス・テクノロジー展示会CESに参加することにしました。ずっと前からCESに行きたいなあ～とは思ってましたが、ゴム製造業とは全く真逆なので、仕事には直結しないだろうと思ってました。ただCES展示会で出展されるモノもこの数年間で大きく様変わりしたようです。昔は家電製品が圧倒的に多かったのですが、ここ数年は家電製品がとも少なくなり、AI、自動運転、デジタルヘルス、フードテック、ロボットなど、とても幅広い分野の最新技術や革新的な製品・サービスなど数年後に市場に投入されそうな近未来の新製品が多数展示されております。自社の本業にどう絡められるかは全く分かりませんが、当社は本業以外の仕事もたくさんあるので、人生初で念願だったCESを通してしっかりと学び、自分自身の「想像力(創造力)」をしっかりと磨きます。またこのような経験は僕だけではなくウチの若手社員達にも経験して欲しいので今回は僕だけが行きますが、数年後のCESには若手社員だけで参加してもらうのも面白いのではないかと思っております。大学時代にアメリカ一人旅1ヶ月した際にラスベガスには行きましたが、まさに33年ぶりのラスベガスです。当時はラスベガスで日本人に騙されてお金が無くなってしまい極貧での滞在を強いられてしまった苦い経験があります…今回はラスベガスでの滞在も大いに満喫し、苦い思い出を良い思い出に塗り替えたいと思っております。

またCES展示会レポートも作り、お伝えさせていただきます。

今後ともよろしくお願ひいたします。  
敬具



代表取締役 寺阪 剛  
Takeshi Terasaka



<http://www.kyowa-r.com/>

KYOWA  
RUBBER  
NEWS  
LETTER

共和ゴムニュースレター 第118号  
2025年10月発行

ニュースレターのバックナンバーは  
弊社ホームページをご覧いただけます。

### 共和ゴム株式会社

Tel. 072-855-1039(代表) / Fax. 072-855-1090(代表)

#### 本社

〒573-0102 大阪府枚方市長尾家具町3丁目4番地3

#### 東京営業所

〒103-0027 東京都中央区日本橋2-15-3日本橋HYビル4F

#### 栃木事業所

〒323-0057 栃木県小山市南小林439

#### 島根よしか工場

〒699-5522 島根県鹿足郡吉賀町七日市459番地1

# KYOWA RUBBER NEWS LETTER



共和ゴム・よしかファーム  
公式アンバサダー  
岩崎 大河  
(空道世界王者&プロMMAファイター)

2025.10 Vol.118

## NEWS

## 01 鉄道技術展に出展します



【開催会場】 幕張メッセ

【開催日時】 2025年11月26日(水)～29日(金)  
10:00～17:00(最終日は16:00まで)

【出展商品】 ○まもるくん

○コンクリート柱キャップ

絶雷ヤー



HPへアクセス▲

## 共和ゴムFC活動報告

vol.22

9/28(日) vs FC campanella

スポーツプラザ京都伏見



全員の基礎技術が高く、かつ全員ハードワークを厭わず、前線からの守備と中盤でのインターチェンジが特長的なリーグ首位チームとの直接対決でした。事前に相手チームの試合映像を観て研究していたので、フォーメンションは2-3-1ではなく3-2-1とし、相手チームの戦線からの守備を、3バックで素早くボールを動かして回避する戦術を取りました。また相手の中盤での守備力の高さ

を回避するため、中盤ではパスをもらう動きはするが、中盤ではパスはもらわず、1トップに直接当て、FWポストプレーに中盤2枚が絡んでいくという攻撃に活路を見出しました。この戦術がうまくはまり、相手の守備をかいくぐり先制のチャンスが数回ありました。しかし相手GKのファインセーブに阻まれて得点できず、逆に相手に先制点を奪われました。嫌な展開でしたが、ポストプレーからの見事な連携で2得点し逆転に成功。しかし相手チームの運動量と攻守の切り替えの速さに押され、再び2失点し逆転を許す。選手交代をうまく使い、またポジションも固定せずに自由奔放な動きから相手チームを攪乱することに成功し、ペースを取り戻し、同点ゴールを奪い、3-3で前半戦を終える。後半はメンバー多数入れ替え戦術も変更して臨む。これがうまくはまり、多くのシュートチャンスを掴むが、相手チームのファインセーブもあり、1得点しかできず…4-3で勝ってましたが、徐々にウチの戦術にも慣れてきた相手チームが徐々にペースを奪い返し、猛攻を耐えしのぐ時間が続く。このまま4-3で逃げ切りたかったが終了間際に痛恨の同点ゴールを決められてしまい4-4同点で試合終了。苦手なシュートアウト対決で0-1で負けてしまいました。イケメン風・元Jリーガー道上がハードワークし過ぎたせいで足が攣ってしまい、前半だけの稼働で終わってしまったのがとても痛かったです…また首位チーム相手にも関わらずGKが不在だったこともとても痛かったです。首位チーム相手に互角の戦いができたことは大きな自信となりました。これでリーグ戦3位のままで残り2試合となります。なんとか2位を目指して来期1部昇格を目指して引き続き頑張ります！



## Sales Department

本社・営業部  
道上 隼人

お世話になります。

共和ゴム本社営業部の道上です。

10/2(水)～10/3(木)に『建設フェア北陸2025in新潟』に出演しました。

今回の展示会には共和ゴムとよしかファームの公式アンバサダーである空道世界王者・プロMMAファイターの岩崎大河さんも助っ人で参加してくれました。

岩崎さんは新潟県出身なので共和ゴムの製品PRはもちろん、ご自身のPRもしっかりと頂くことが出来ました。

展示会は産・学・官の優れた新技術、新工法がたくさん展示されていて展示ブースに来てくださったお客様とは大変有意義な意見交換、製品PRをすることが出来ました。

目地フォーム、ボルトナット防錆キャップまもるくん、角型FEP用なんでも継手の3製品をメインに展示しておりました。特に目地フォーム、まもるくんへの関心が高く足を止めて説明を聞いて下さるお客様が多かったです。また実際に目地フォームを使用した事があるお客様もたくさん来て頂きました。中には一度使うとやめられないという目地フォームヘビーユーザーのお客様もいました。

展示会を通して各地域にたくさんの共和ゴムファンを増やしていくればと思っております。皆様、引き続きよろしくお願い致します。

